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令和５年 第４回 定例会一 般質問 通告事 項 
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村 上 久 美 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 骨密度健診について  

（1） 国の方針にもあるように、受診率を上げる取り組みや市民への

啓蒙活動を何かされていますか  

（2） 市民病院には、７月から新しい測定器が導入されたとお聞きし

ましたが、性能がどのようにちがうのですか  

（3） 受診率を上げるために、まずは国保検診の人間ドックの基本セ

ットに、骨密度を入れてはどうですか  

（4） 尾道市として骨密度検診の一部助成や無料化を推進してはどう

ですか  

 

２ 医師不足について  

（1） 尾道市でも独自に医師確保奨学金制度を掲げておられますが、

現在、在学している学生は、各学年何人ほどいらっしゃるので

しょうか  

（2） 医師不足にたいして、市長は今後どのような対策をお考えです

か 

（3） 手術後在宅に向けてのリハビリを、今までみつぎ総合病院で受

け入れて下さっていましたが、今後も今まで通り他院からの受

け入れは可能でしょうか  

 


